

2009年9月の活動報告



第 27 回定期総会の様子



第 27 回野球大会の様子

- 2009年 9月 3日 第27回野球大会
埼玉県の大宮総合運動場で行われた今年の野球大会には、15組合 24チームの皆さんに参加頂き、応援の方も含めると458名という大イベントとなりました。9月初旬にしては、涼しかったため絶好の野球日和で、全試合予定通り無事に終了しました。成績は、Aリーグ優勝・ペリテユニオン「マイケルズ」、Bリーグ優勝・マックハウスユニオン、Cリーグ・銀座山形屋労働組合でした。
- 2009年 9月 9/10日 UIゼンセン同盟定期大会
- 2009年 9月 10日 拡大三役会
- 2009年 9月 15日 第27回定期総会 / 執行委員会
日暮里ホテルラングウッドにおいて今年も組合側・経営側双方のご来賓にご臨席賜り定期総会が開催されました。中間年に当たる今期は、昨年の活動方針を更に深耕させるべく討議を重ね、全議案可決承認されました。また、今総会で正式に、エムエックスユニオン・メガネトップ労働組合・ヴァリックユニオンが加盟承認され、新しい仲間となりました。

2009年10月・11月前半の活動予定

- 2009年10月 6日 拡大三役会
- 2009年10月 14日 宇都宮地区ボウリング大会
- 2009年10月 22/23日 拡大合同委員会
- 2009年10月 23日 執行委員会 / 書記長 M / DFC
- 2009年11月 5日 静岡地区ボウリング大会
- 2009年11月 10/11日 書記長 M 合宿
- 2009年11月 13日 DFC
- 2009年11月 16日 拡大三役会